
StOAR Berghof geht auf die den Ausschussmitgliedern bereits vorliegende Antwort der 

Verwaltung mithilfe einer Präsentation (siehe Anlage) ausführlich ein. 

 

RM Bruns bedankt sich im Anschluss für die umfangreiche Beantwortung der Fragen seiner 

Fraktion. 

 


